



Pièces	8 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	7337609
Prix	1 390 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

Dans un quartier résidentiel proche de Saint-Francois, à quelques minutes du village perché de Cabris et du centre-ville de Grasse. Située en position dominante, belle villa d'architecte d'environ 260 m² bâtit sur un terrain d'environ 1 800 m² avec piscine 8x4. Sur deux niveaux, la villa s'articule autour de deux appartements communicants. Elle offre deux grands séjours/salle à manger et deux cuisines. 3 chambres, deux salles de bains, une salle d'eau ainsi qu'une suite avec salle d'eau et dressing. Beau terrain paysagé avec piscine, nombreuses terrasses et patio avec vue panoramique sur les ...

Grasse, in the residential area close to Saint-Francois, few minutes from the village of Cabris and Grasse city center. In a dominant position, beautiful architect's villa of approximately 260 sqm² built on a plot of land of approximately 1 800 sqm² with pool area. On two levels, the villa is articulated around two communicating flats. It offers two large living/dining rooms and two kitchens. 3 bedrooms, two bathrooms, a shower room and a bedroom "en suite" with shower room and dressing. Beautifully landscaped land with swimming pool, several terraces and patio with panoramic views over the ...

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

